

Stadtkloster Zürich

Bekenntnis des Stadtklosters Zürich

Wir glauben an Gott, Quelle und Ziel allen Lebens,
der sich uns in Christus offenbart.

Wir glauben an Jesus Christus.
Gestorben und auferstanden ist er mitten unter uns.

Wir glauben an Gottes Geistkraft,
Ruach, die uns kreativ und mutig werden lässt.

Wir glauben an Gottes Wirken in uns
und an seine heilende Liebe
und vertrauen darauf,
dass seine Aufgaben und Zumutungen uns reifen lassen.

Wir glauben an Gottes Wirken durch uns,
das uns befähigt zu Gastfreundschaft
und Engagement für Gerechtigkeit und Frieden.

Wir anerkennen, dass wir mit allen Geschöpfen dieser Erde verbunden sind
und setzen uns ein für eine Gesellschaft, die allem Geschaffenen Sorge trägt.

In alledem stehen wir einander bei,
tragen und ertragen einander in verbindlicher Gemeinschaft
und als Teil der einen Kirche Christi.

Wir erleben, dass menschliche Kraft an Grenzen stösst
und glauben, dass unser Wollen und Versuchen Gott genügen
und unser Unvermögen in Christus aufgehoben ist.

Möge unser Reden und Handeln Gott glaubhaft verkünden –
Sein Reich komme, sein Wille geschehe.

(Version 4.5.2023)